

# Ibadah Kaum Muda Remaja, 22 Januari 2011 (Sabtu Sore)

Ada 7 hal yang kena-mengena dengan sengsara Yesus di kayu salib:

1. **Markus 15:22-23** = sengsara salib mengenai kedudukan/tempatnya di dunia
2. **Markus 15:24** = sengsara salib mengenai pakaiannya.
3. **Markus 15:25-32** = sengsara salib mengenai jabatannya sebagai Raja.
4. **Markus 15:33-34** = sengsara salib mengenai keadaannya yang ditinggalkan sendiri.
5. **Markus 15:35-36** = sengsara salib mengenai keinginannya.
6. **Markus 15:37-41** = sengsara salib mengenai kematiannya.
7. **Markus 15:42-47** = sengsara salib mengenai pemakamannya.

## **ad. 4. Sengsara salib mengenai keadaan-Nya yang ditinggalkan sendiri**

### **Markus 15:33-34**

*15:33 Pada jam dua belas, kegelapan meliputi seluruh daerah itu dan berlangsung sampai jam tiga.*

*15:34 Dan pada jam tiga berserulah Yesus dengan suara nyaring: "Eloi, eloi, lama sabakhtani?", yang berarti: Allahku, Allahku, mengapa Engkau meninggalkan Aku?*

Ada 3 macam kegelapan yang melanda bumi:

1. Kegelapan yang paling gelap (yang dapat diraba) selama 3 hari di Mesir, yang disusul dengan terlepasnya Israel dari Mesir.  
**Keluaran 10:22**

*10:22 Lalu Musa mengulurkan tangannya ke langit dan datanglah gelap gulita di seluruh tanah Mesir selama tiga hari.*

2. Kegelapan selama 3 jam pada waktu Yesus disalib, yang disusul dengan terlepasnya anak-anak Tuhan dari dosa.

### **Markus 15:33**

*15:33. Pada jam dua belas, kegelapan meliputi seluruh daerah itu dan berlangsung sampai jam tiga.*

### **Kisah Rasul 10:43**

*10:43 Tentang Dialah semua nabi bersaksi, bahwa barangsiapa percaya kepada-Nya, ia akan mendapat pengampunan dosa oleh karena nama-Nya."*

Syarat terlepas dari dosa adalah percaya pada Yesus.

Prosesnya adalah mengaku dosa pada Tuhan dan sesama, dan jika diampuni jangan berbuat dosa lagi.

Mempertahankan dosa = hidup dalam kegelapan yang paling gelap.

3. Akan terjadi kegelapan yang paling gelap di bumi selama 3.5 tahun = kegelapan masa antikris, yang disusul oleh terlepasnya gereja Tuhan dari bumi.

### **Matius 24:29**

*24:29 "Segera sesudah siksaan pada masa itu, matahari akan menjadi gelap dan bulan tidak bercahaya dan bintang-bintang akan berjatuhan dari langit dan kuasa-kuasa langit akan goncang.*

### **Wahyu 12:13**

*12:13 Dan ketika naga itu sadar, bahwa ia telah dilemparkan di atas bumi, ia memburu perempuan yang melahirkan Anak laki-laki itu.*

Antikris akan memburu/mengejar anak-anak Tuhan untuk disiksa dan dibinasakan.

### **Wahyu 12:14**

*12:14 Kepada perempuan itu diberikan kedua sayap dari burung nazar yang besar, supaya ia terbang ke tempatnya di padang gurun, di mana ia dipelihara jauh dari tempat ular itu selama satu masa dan dua masa dan setengah masa.*

Jika gereja Tuhan terlepas dari semua dosa = sempurna, maka gereja Tuhan akan diberi dua sayap burung nazar yang besar, sehingga disingkirkan ke padang belantara selama 3.5 tahun, dilindungi dan dipelihara oleh Tuhan. Setelah 3.5 tahun, dua sayap burung nazar ini akan mengangkat gereja Tuhan ke awan-awan yang permai, dalam terang kemuliaan bersama Tuhan selama-lamanya.

Sementara gereja Tuhan yang hidup dalam kegelapan dosa akan menjadi antikris, menjadi semakin gelap sampai paling gelap. Mereka akan berkuasa di bumi selama 3.5 tahun. Tetapi waktu Yesus datang kedua kali, mereka akan dibinasakan

di tempat yang paling gelap, yang penuh ratap tangis dan kertak gigi, itulah neraka untuk selama-lamanya.

Sementara Tuhan iijinkan kegelapan terjadi, jangan sampai kita ikut hidup dalam kegelapan dosa!

Praktik sehari-hari hidup dalam kegelapan dosa:

- o Tidak bisa melihat teman, tidak bisa melihat orang tua.

**Keluaran 10:22-23**

*10:22 Lalu Musa mengulurkan tangannya ke langit dan datanglah gelap gulita di seluruh tanah Mesir selama tiga hari.*

*10:23 Tidak ada orang yang dapat melihat temannya, juga tidak ada orang yang dapat bangun dari tempatnya selama tiga hari; tetapi pada semua orang Israel ada terang di tempat kediamannya.*

Artinya adalah egois, hanya mementingkan diri sendiri.

**2 Timotius 3:1-5**

*3:1. Ketahuilah bahwa pada hari-hari terakhir akan datang masa yang sukar.*

*3:2 Manusia akan (1) mencintai dirinya sendiri dan menjadi (2) hamba uang. Mereka akan (3) membual dan (4) menyombongkan diri, mereka akan menjadi (5) pemfitnah, mereka akan (6) berontak terhadap orang tua dan (7) tidak tahu berterima kasih, (8) tidak mementingkan agama,*

*3:3 (9) tidak tahu mengasihi, (10) tidak mau berdamai, (11) suka menjelekkan orang, (12) tidak dapat mengekang diri, (13) garang, (14) tidak suka yang baik,*

*3:4 (15) suka mengkhianat, (16) tidak berpikir panjang, (17) berlagak tahu, (18) lebih menuruti hawa nafsu dari pada menuruti Allah.*

*3:5 Secara lahiriah mereka menjalankan ibadah mereka, tetapi pada hakekatnya mereka memungkirkan kekuatannya. Jauhilah mereka itu!*

Kalau egois, maka pasti akan menjadi hamba uang, pembual, sombong, dst.

Orang yang egois adalah orang yang tidak mengalami perubahan hidup, sekalipun beribadah dan melayani, tetap mempertahankan 18 tabiat daging (=dicap 666) dan menjadi antikris.

Kehidupan yang paling egois dalam ibadah adalah kehidupan yang menolak firman pengajaran yang benar.

**2 Korintus 4:3-4**

*4:3 Jika Injil yang kami beritakan masih tertutup juga, maka ia tertutup untuk mereka, yang akan binasa,*

*4:4 yaitu orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ilah zaman ini, sehingga mereka tidak melihat cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah.*

- o Tidak dapat bangun dari tempatnya.

**Keluaran 10:23**

*10:23 Tidak ada orang yang dapat melihat temannya, juga tidak ada orang yang dapat bangun dari tempatnya selama tiga hari; tetapi pada semua orang Israel ada terang di tempat kediamannya.*

Artinya tidak mengalami kebangunan rohani = jatuh bangun dalam dosa, sampai puncaknya dosa = rebah dan tidak bangkit-bangkit lagi, binasa selamanya.

**Kisah Rasul 20:28,32**

*20:28 Karena itu jagalah dirimu dan jagalah seluruh kawanan, karena kamulah yang ditetapkan Roh Kudus menjadi penilik untuk menggembalakan jemaat Allah yang diperoleh-Nya dengan darah Anak-Nya sendiri.*

*20:32 Dan sekarang aku menyerahkan kamu kepada Tuhan dan kepada firman kasih karunia-Nya, yang berkuasa membangun kamudan menganugerahkan kepada kamu bagian yang ditentukan bagi semua orang yang telah dikuduskan-Nya.*

*20:33 Perak atau emas atau pakaian tidak pernah aku ingini dari siapapun juga.*

Kebangunan rohani bisa kita alami dalam sistem penggembalaan.

Kalau kita bisa tergembala, itu adalah kasih karunia Tuhan.

Firman kasih karunia = firman penggembalaan, yaitu firman yang dipercayakan Tuhan kepada seorang gembala, untuk disampaikan kepada sidang jemaat dengan setia, untuk membangun kerohanian sidang jemaat = menyucikan kita mulai dari keinginan jahat dan najis dalam hati.

**Kisah Rasul 20:35**

20:35 Dalam segala sesuatu telah kuberikan contoh kepada kamu, bahwa dengan bekerja demikian kita harus membantu orang-orang yang lemah dan harus mengingat perkataan Tuhan Yesus, sebab Ia sendiri telah mengatakan: Adalah lebih berbahagia memberi daripada menerima."

Kehidupan yang terbangun rohaninya akan bisa lebih berbahagia memberi daripada menerima.  
Kenapa kita diajar memberi? Karena kalau kita tidak bisa memberi yang kecil, bagaimana kita bisa memberi seluruh hidup kepada Tuhan?

Kita dilatih untuk memberi, supaya kita bisa sampai memberikan seluruh hidup kepada Tuhan.

Praktik memberi seluruh hidup kepada Tuhan adalah **menyembah Tuhan**.  
Penyembahan adalah hubungan Kepala dengan tubuh, itulah leher. Ini merupakan **hubungan kasih**.

Kalau kita menyembah Tuhan, kita akan mengalami kasih Tuhan, kita hidup dalam tangan kasih Tuhan yang kuat.  
Hasilnya:

1. Tangan kasih yang kuat dari Penebus sanggup melepaskan kita dari perbudakan dosa, dari masalah-masalah yang sudah mustahil sekalipun.

**Ulangan 7:7-8**

*7:7 Bukan karena lebih banyak jumlahmu dari bangsa manapun juga, maka hati TUHAN terpicat olehmu dan memilih kamu--bukankah kamu ini yang paling kecil dari segala bangsa? --*

*7:8 tetapi karena TUHAN mengasihi kamu dan memegang sumpah-Nya yang telah diikrarkan-Nya kepada nenek moyangmu, maka TUHAN telah membawa kamu keluar dengan tangan yang kuat dan menebus engkau dari rumah perbudakan, dari tangan Firaun, raja Mesir.*

2. Tangan kasih yang kuat dari Sang Ibu mampu memeluk kehidupan kita, artinya memelihara dan melindungi kita di tengah masa yang sulit, memberi masa depan yang indah.

**Yesaya 49:15**

*49:15 Dapatkah seorang perempuan melupakan bayinya, sehingga ia tidak menyangi anak dari kandungannya? Sekalipun dia melupakannya, Aku tidak akan melupakan engkau.*

3. Tangan kasih yang kuat dari Mempelai Pria Sorga menyucikan kita sedikit demi sedikit sampai suatu waktu tak bercacat cela, kita menjadi mempelai wanitaNya yang siap menyambut kedatanganNya kedua kali.

**Efesus 5:25**

*5:25 Hai suami, kasihilah isterimu sebagaimana Kristus telah mengasihi jemaat dan telah menyerahkan diri-Nya baginya*

*5:26 untuk menguduskannya, sesudah Ia menyucikannya dengan memandikannya dengan air dan firman, 5:27 supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.*

Tuhan memberkati.